



OSENBACH

De gueules au pic de mineur d'argent posé en pal pointant à sénestre, au chef du second.

Création d'armoiries en 1962. Le pic évoque l'exploitation d'une mine d'argent à Osenbach à la fin du Moyen Âge. Les couleurs sont celles des armoiries de l'évêché de Strasbourg (*de gueules à la bande d'argent*), Osenbach ayant fait partie jusqu'à la Révolution du *Mundat* (seigneurie de Rouffach) qui était une possession des évêques de Strasbourg. L'église est dédiée à saint Etienne.

Le village apparaît en 1255 sous la dénomination « Ohsembach ».